

Alistan en Mayabeque reinicio del curso escolar en Ciencias Médicas



Preparan inicio del curso escolar en Ciencias Médicas en Mayabeque. Foto: Radio Mayabeque

Mayabeque, 20 sep (RHC) Autoridades del Ministerio de Salud Pública (Minsap) y de la Facultad de Ciencias Médicas de la provincia occidental de Mayabeque evaluaron los preparativos para el reinicio del curso escolar.

En el encuentro fueron examinadas las condiciones y recursos humanos disponibles, así como las prioridades para la atención a pacientes en instituciones hospitalarias, centros de aislamiento, la atención primaria y el proceso docente educativo.

El intercambio contempló también la posibilidad de desarrollarse desde las instituciones hospitalarias.

Según el Doctor Jorge González Pérez, director nacional de docencia médica, resulta indispensable realizar ese proceso docente educativo a partir de una estrategia que permita cumplir todos los objetivos.

(Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/270852-alistan-en-mayabeque-reinicio-del-curso-escolar-en-ciencias-medicinas>



Radio Habana Cuba